

Sortie vallée du Cens

Dans le cadre des programmes de Sciences de la terre et de géographie, les élèves de 5A et 5D ont découvert la vallée du Cens à deux pas du collège. L'occasion de découvrir son environnement proche et d'apprendre de façon concrète des notions du programme.

Différents témoignages d'élèves :

« J'ai aimé la sortie en plein air et la marche »
« j'ai découvert de nouveaux endroits proches de chez moi »
« J'ai aimé marcher entourée de végétation »



« j'ai appris les différents risques naturels et technologiques à Nantes »

« j'ai appris les différentes roches présentes dans la vallée du Cens »

« j'ai appris certains noms de fleurs »

« j'ai appris l'histoire des sites vus »

«

« j'ai aimé le temps de mise en commun une fois rentré au collège »

